



¥0*free

ご自由にお取りください

ココフィル cocofiler[®]いわき

2023年12月/第43号

フリーペーパーココフィルいわきは、子育てサポート Wendy が地域応援の一環として発行しています。

人と人・心と心をつむぐフリーペーパー みんなが集う心の交流♪人と地域をつなぐ情報誌



ゆきがふったら、なにつくろ？ 2かいだての かまくら できた！
あったかココアで からだも きもちも ほっかほか ねこたち めくめく うさぎは するんっ
あったまったら つぎ なにつくろ？

この度は、いわきでがんばっている方を応援するフリーペーパー
「ココフィルいわき版」を手にとって頂きましてありがとうございます。

「cocofiler」は、造語です。

(coco)ここから (filer=フランス語で紡ぐ)発信し、つむいでいく物語という意味です。

Wendyが震災後に広島で出会った、素敵なフリーペーパー「ココフィル」。

気軽に絵本を読んでもらいたい、子育てを応援したいというコンセプトに共感し、ぜひいわきでも、
震災に負けることなくがんばっている方々を応援するフリーペーパーを作りたいという願いをお伝えしたところ、
快くご協力を頂いて、「ココフィルいわき版」として発行することができました。

広島「ココフィル」と同じく、手にされた方の心に灯りがともる、スイッチがつく誰かと出会う、何かと出会う…
そんな、きっかけになればと思っています。

2023年12月 ココフィルいわき事務局

人と人

「子どもたちに誇れる仕事を」

渡部デザイン株式会社 グラフィックデザイナー 紺野 幸子さん



① 現在、どのようなお仕事（活動）をしていますか？

グラフィックデザイナーとして、渡部デザインに所属しております。ロゴやリーフレット、ノベルティー、看板、HP など幅広い広告媒体のデザインをクライアントと直接打合せし、カタチにしております。

② そのお仕事（活動）を始めようと思ったきっかけはありますか？

きっかけは色々ありますが、高校生の時に作ったクラス T シャツが一番最初のきっかけかもしれません。

私が通った女子校では、ギャルやオタクの子など個性豊かなクラスメイトばかりで、ジャンル問わず全員が着たくなる T シャツは何かと考えました。結果わたしがデザインしたものが採用され、クラスメイトや担任、他のクラスの子や先生方にも褒めてもらい、その時クラスが一致団結をしたのを感じました。

デザインの「デ」の字もわからない頃ですが、「なんだこの感覚！」と何か手ごたえを感じた、この仕事を目指す最初のきっかけだったのかなと今になって思います。

③ お仕事（活動）の中で大切にしていることはなんですか？

クライアントと同じ目線に合わせることです。何を伝えたいのか敏感にキャッチし、クライアントが想像していたものより、さらにより良いものを提案することです。クライアントの先にいる、クライアントのおお客様の反応も常に意識しております。



④ 今後の夢はありますか？

子どもたちに「これお母さんが作ったんでしょ」と言われることが今のやりがいの一つになっています。

最近は小学校に絡む仕事も増えてきました。「デザインするとこんなに魅力的になるんだ！」と感じてくれる子どもたちが増えるような、遊び心のあるデザインをもっともって作っていきたいです。

心と心

おすすめの一冊

「パンのおうさま」シリーズ 作：えぐちりか

私の師匠でもあるアートディレクターのえぐちりかさんが描いた絵本です。えぐちさんの作品はいつも目を惹く面白さがあり、この本の装丁と内容の遊び心に、子どもと一緒に大人もハマってしまいます。



おすすめの場所

突き抜けたヘアサロン SLUNDRE

住 所：福島県いわき市鹿島町
船戸京塚 1-10
営業時間：10：00～19：00
定休日：月曜日、第三火曜日

オーナーの小松さんは幼なじみで、20年近く私の髪をお願いしています。小松さんは東京でトップスタイリストとしての実力がありますが、震災をきっかけにいわきへ戻ることを決め、ヘアサロンをオープンしました。スタッフの誰に担当してもらっても、その人の魅力を最大限に引き出してくれます。いわきにいなから東京のサロンクオリティーに仕上げてもらえるので、お店ができてから街にオシャレな人が増えた気がします。



◆第44号は、紺野さんからつむいでいただいた

〈ロゴやノベルティーのデザインを手がけました レザープロダクト AXL の吉田彩さん〉をご紹介します。

Wendy スタッフのつばやき 「イルミネーション」(スタッフ 田久真美)



暖かかった秋が終わり、日ごとに寒さが身にしみる季節になりましたね。

冬の風物詩といえばなんと言っても『イルミネーション』。いわき市内でも各地でイルミネーションの点灯が始まりました。

冬は夜の時間が長く空気が澄んでいるので、イルミネーションの光が一年で一番美しく見られる季節なんですよ。ご家族やご友人と、今だけの風景を楽しんでみるのはいかがですか？私のおすすめは小名浜アクアマリンパーク(イオンモール小名浜前)です。きれいですよ～♡